

R. Il fut remplacé par le comte de Gosford, le 24 Août 1835.

— Celui-ci gouverna la Province du Bas-Canada jusqu'au 27 Février 1838, que sir John Colborne le remplaça, comme étant le plus ancien officier militaire de la colonie.

D. Quel fut le successeur de John Colborne ?

R. Ce fut Lord Durham ; il fut nommé Gouverneur Général des Provinces Britanniques dans l'Amérique du Nord, le 29 Mai 1838.

— Il les gouverna jusqu'au 1er. Novembre de la même année, qu'il s'embarqua à Québec pour retourner en Angleterre, laissant le gouvernement entre les mains de sir John Colborne, d'abord comme administrateur, et ensuite comme Gouverneur Général, depuis le 17 Janvier 1839.

D. Par qui John Colborne fut-il remplacé ?

R. Par l'honorable Charles Poulett Thomson, qui fut assermenté comme Gouverneur Général de toutes les Provinces Britanniques de l'Amérique du Nord, le 19 Octobre 1839.

— Il fut fait Lord l'année suivante, sous le nom de Sydenham.

D. Qu'est-il arrivé de remarquable dans les Provinces du Haut et du Bas-Canada pendant l'année 1840 ?

R. C'est la réunion des deux provinces en une seule, sous le nom de *Province unie du Canada*.

— Cela a été fait par un acte du Parlement Impérial, et la réunion date du 10 Février 1841, en vertu d'une proclamation émanée par le Gouverneur Général. Vers la fin de la même année, Lord Sydenham mourut à Kingston ; son successeur dans le gouvernement général des provinces Britanniques, fut sir Charles Bagot, qui tint les rênes du gouvernement jusqu'au commencement de l'année 1843, qu'il fut remplacé par Sir Charles Metcalfe.